

Tübingen, 25.03.2022

Liebe Eltern der Aischbachschule,

vor ein paar Tagen erhielt ich eine freudige Nachricht aus Uganda und tolle Fotos, die ich gerne mit Ihnen teilen möchte.

Durch den Weihnachtsmarktstand und einige zusätzliche engagierte Eltern, hatten wir die Möglichkeit mit dem Erlös des Verkaufes ein neues Projekt in die Wege zu leiten.

Im Transitoryhome in Masaka wurde nun eine Hühnerfarm mit 310 Hühnern errichtet. Ein Lehrer vor Ort hat selbst eigene Hühner und kennt sich gut damit aus, sodass er nun mit den Schülern zusammen die Pflege übernimmt. Die Mädchen leben immer 3 Jahren im Transitoryhome und absolvieren dann am Ende eine Ausbildung in den Bereichen Landwirtschaft, Kochen oder Nähen. Hier passt nun unser Projekt perfekt hinein und die Lehrer und auch Schüler sind sehr dankbar. Nebenbei erhoffen wir uns natürlich, dass sich das Projekt bald selbst trägt und sie durch den Verkauf der Eier Futter kaufen können und hoffentlich auch etwas zur Seite legen können.

Die Situation in Uganda ist nach wie vor durch die Coronapandemie sehr schwierig und die Menschen sind voller Sorge, wie sich der Krieg in der Ukraine noch auswirken wird. Daher sind sie unendlich dankbar, dass wir sie nun als Schule weiter unterstützen.

Ein großes Dankeschön geht auch hier nochmals an alle Eltern und Kinder der Aischbachschule, besonders an die vielen Helfer und Verkäufer vor Weihnachten.

Es ist toll zu sehen, dass Sie mit solch einem Engagement dabei sind.

Zum Abschluss noch ein paar Fotos aus dem Transitoryhome.

Viele Grüße

Mirjam Zacher





SHOT ON P15  
itel DUAL CAMERA



SHOT ON P15  
itel DUAL CAMERA

